



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 20 de noviembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

LEGISLATURA

Cuatro niños queretanos que participaron en el Parlamento infantil, trajeron los acuerdos a los que llegaron con sus compañeros de todo el país, a la cámara de diputados. (NT)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comenta que tiene razón **Arturo Vallejo** cuando dice que hay muchos con diarrea política. Ya hay un sancionado y otro en proceso; estamos muy adelantados y el instituto no debería exhortar a nadie, sino que todos respeten la ley. Lo malo es que cada quien acomoda la ley como se le hincha la gana, esa es la bronca... El sistema que quieren comprar los diputados para contar 25 votos cuesta 2 mdp. Es entendible, pues les resulta difícil contar hasta 25 sin perder la cuenta, es una bronca. Para ellos, invertir en el conteo rápido del Instituto Electoral de Querétaro para un millón de votos, no tiene caso, es más redituable contar 25... Dice **Hiram Rubio** que van a sacar al PAN del palacio de la Corregidora y da ternura que **Gloria Peralta** destape a **Ana Bertha Silva**, que es luchona y buena priísta, pero como candidata a gobernadora como que no suena... Es lógico que nadie acepta estar trabajando por una candidatura, pero es claro que quieren. Muchos reconocen que aspiran, como **Guadalupe Murguía**, pero otros, como **Pancho Domínguez**, no... El comité municipal del PAN acusa al PRI y al PRD de usar entrega de despensas para promover el voto, como el PAN mismo lo hizo con tinacos, láminas y otros materiales. Pero ahora, los blanquiazules dicen, toma lo que te dan pero vota por el PAN: están violando la ley y promoviendo el voto. Ahora deben denunciarlos y sancionarlos por la grilla adelantada... **Susana Vargas Guerra** es directora de niños y niñas de la sierra, una institución que debería multiplicarse y que cumple 10 años. Hoy **Marcela Torres** devela la placa alusiva... A las 11 de la mañana hay sesión de pleno de la LV Legislatura... Los precios del palenque en la feria, sobre todo para el potrillo, están medio rudos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ante la posibilidad de que cientos de estudiantes de instituciones privadas busquen opciones en las escuelas públicas debido a la situación económica, el COBAQ se declaró listo para recibir a 400 nuevos alumnos. (NT)

SOCIEDAD

En la comunidad de El Doctor en Cadereyta, el termómetro llegó a un grado centígrado. La pobreza limita a la población por el frío y la hace presa fácil de las enfermedades respiratorias. Por ello, los días 29 y 30 de noviembre se hará una colecta de cobijas en el SAM's de Bernardo Quintana. (NT)

Se presentó anoche, por quinta ocasión, el calendario de cantinas de Querétaro. (NT)

Faltan 15 días para el Teletón, que apoya a los niños con alguna discapacidad, gracias a la solidaridad de los mexicanos. (NT)

MUNICIPIOS

El Laurel de la india que está en la calle Corregidora ha sido refugio y sombra de mucha gente, como el vendedor de periódicos que trabaja ahí hace 22 años y fue testigo de cómo empezó a enfermarse. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los asaltos a joyerías en Querétaro pudieran ser vinculados a una banda delictiva que opera en otros estados, según el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NT)

En un accidente de un autobús de pasajeros, el saldo es de dos muertos y la sorpresa de que eran trasladados indocumentados de manera ilegal. (NT)

Asegura la empresa Estrella blanca, propietaria del autobús de Elite volteado, que nada saben acerca del transporte de indocumentados y dicen que denunciarán al conductor. Afirman que pagarán todos los gastos de los heridos. (NT)

Las autoridades migratorias investigan por qué el chofer escondía ocho guatemaltecos, indicó el delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi**. (NT)

A los choferes de autobuses foráneos, se les realizan exámenes minuciosos para seguridad de los pasajeros. (NT)